

Mobile World Capital Barcelona atrae a más de 550 estudiantes internacionales para conocer las empresas digitales de la ciudad



- 12 empresas del ecosistema digital de Barcelona participan a la cuarta edición del Welcome IT Day
- La jornada ha contado con estudiantes internacionales procedentes de 50 países diferentes

Barcelona, 20 de octubre de 2023.- La cuarta edición del Welcome IT Day, un acontecimiento de Mobile World Capital Barcelona en colaboración con el Ayuntamiento de Barcelona ha movilizado 550 estudiantes internacionales para conectar este talento joven con algunas de las principales empresas digitales de la ciudad. Los participantes provienen de 50 nacionalidades diferentes, destacando la participación de estudiantes de América Latina, los Estados Unidos o China.

Los estudiantes recién llegados han recibido una cálida bienvenida, que refleja la importancia de hacerlos sentir como casa. Durante la jornada, los participantes han tenido la oportunidad de conocer empresas de referencia del ecosistema digital de Barcelona, así como ver de primera mano cómo la digitalización es presente en empresas de todos los sectores. El día ha finalizado con una sesión de *networking* en la Antigua Fábrica Estrella Damm, para conectar los jóvenes con reclutadores de las principales empresas tecnológicas y descubrir nuevas oportunidades laborales.



El Welcome IT Day es una oportunidad única para el intercambio de conocimientos y la creación de puentes entre talento joven y empresas innovadoras, haciendo especial énfasis en la bienvenida y el acompañamiento de los nuevos estudiantes a la dinámica y acogedora ciudad de Barcelona.

Las 12 emprendidas participantes han estado: Boehringer Ingelheim, HP, IBM, Majorel, NTT Fecha, Sanofi, CloudCoachers, Schneider Electric, Zurich, Wordline, Lufthansa Digital Hangar Barcelona by Quantion y MediaMarkt.

Esta cuarta edición ha contado con estudiantes procedentes de 20 centros formativos como Universitat Politècnica de Catalunya, Universitat Pompeu Fabra, Universitat de Barcelona, EAE Business School, Universitat Autònoma de Barcelona, Universitat Oberta de Catalunya, Barcelona Technology School, ESADE, La Salle, Ironhack o Barcelona School of Economics entre otros.

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una iniciativa que impulsa el desarrollo digital de la sociedad y ayuda a mejorar la vida de las personas a nivel global. Con apoyo público y privado, MWCapital centra su actividad en cuatro áreas: la aceleración de la innovación a través del emprendimiento digital; la transformación de la industria mediante la tecnología digital; el crecimiento del talento digital entre las nuevas generaciones y los profesionales; y la reflexión sobre el impacto de la tecnología en nuestra sociedad. En conjunto, los programas están transformando positivamente la economía, la educación y la sociedad.

MWCapital acoge MWC en Barcelona y es la fundadora de 4 Years From Now (4YFN), la plataforma de negocios para la comunidad de startups presente en todos los acontecimientos de MWC en todo el mundo.

Para más información:

Estel Estopiñan – <u>eestopinan@mobileworldcapital.com</u> +34 656 25 83 94 Emily Henley – <u>eheney@mobileworldcapital.com</u> - +34 673 004 102

